



Sevilla, 24 de julio de 2020.

Estimados compañeros:

Ante las numerosas consultas recibidas en las últimas horas por parte de colegiados y usuarios, tanto en los Colegios Provinciales, como en Bidafarma y en el propio Consejo Andaluz, sobre la disponibilidad de los kits de tres mascarillas que la Junta de Andalucía pretende entregar a un determinado sector de la población andaluza, este Consejo quiere informar que:

A fecha de hoy se ha entregado a las farmacias solamente un 20% de la producción total prevista. En estos momentos, Bidafarma carece de stock adicional para continuar el suministro, el cual se restablecerá a medida que el fabricante encargado de su producción, por parte la Junta de Andalucía, vaya entregando en Bidafarma el resto de las cantidades acordadas para su suministro a las farmacias, en base a la proporción que la propia Junta ha establecido.

Rogamos disculpéis las molestias ocasionadas por esta situación de desabastecimiento temporal, totalmente ajeno a la voluntad de este Consejo y de las empresas colaboradoras.

Cualquier información fiable sobre la fecha de próximas entregas será comunicada oportunamente por los cauces habituales.

Agradeciendo enormemente vuestra labor diaria, recibid un afectuoso saludo,

Antonio Mingorance Gutiérrez  
Presidente Consejo Andaluz